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本报讯 （记者 李晓伟 通讯员 赵
珊） 要是一家人欢欢乐乐过春、灯节，会不

会自来水管里却流不出水？为了不出现这样

的焦心事，市自来水公司早就铆足了劲，方

方面面用心用力。

排查隐患。对重点部门、重点岗位、重点

设备安全隐患进行排查。一、二、三水厂机

修人员对各水源井和二级泵房的供水、供

电设施逐一进行细致排查，发现问题，及时

整改。管网维修队安排专人分区域对全市

供水覆盖区域内的供水阀门、供水管道等

薄弱环节每日进行检查。对发现井盖丢失、

阀门开关不灵等情况及时上报、及早维护；

对水表井盖破损、立式水表箱不密封等情

况进行修复；对裸露在外的供水设施，如排

气阀、倒流防止器以及一些裸露管道加强

防冻措施。

保证供水水质。市第三水厂对清水池进

行彻底清洗，对加药量进行合理调配，对输

水管网（从温泉到市三水厂）进行排泥处理。

每天对一、二、三水厂的出厂水常规指标进

行检测；委托市疾控中心每月对出厂水、原

水常规 42 项指标进行检测；按照要求，对管

网水进行检测。联系我市疾控中心工作人员

对我市三高对面、煤山公园对面公园新居小

区、自来水公司家属楼、华予金城、香榭世家

等小区管网水进行检测，检测结果各项指标

符合国家饮用水卫生标准。

备好应急物资。春节期间天气比较寒

冷，易造成水管、水表等供水设施冻裂。市自

来水公司及早着手，配备水表玻璃、水表及

各类管材管件，为管道抢修、更换水表备好

所需物资。

做好应急处置准备。制定双节安全供水

工作方案，组建 24 小时突发性抢修队，随时

应对供水安全突发事件。同时，落实应急值

班制度，实行 24 小时值班，要求公司全员保

持通信畅通，随时掌握供水动态。

市自来水公司提前下功夫
力保居民双节用水不作难

去年以来，市财政局创新扶贫工作方法，集思广益真扶贫，全力以赴扶真贫，把困难群众真正需要的送到他们家中，提升了帮扶工作的成效，留下了一个个令人感动的瞬间。如

图①、图②、图③。

本报讯 （记者 梁杨子 通

讯员 石颖斐）“村里安上路灯，

真是太好了！摸黑走路几十年，现

在晚上也跟白天一样亮了。”骑岭

乡白马村村民张全这样说着，喜笑

颜开。

据悉，骑岭乡白马村属于典型

的山区贫困村，全村 170户人分散

居住在 8处山坳中，交通十分不

便，由于没有路灯，一到晚上村子

一片漆黑，村民们缺乏安全感，没

有特别紧急的事情很少出门。

2017年 12月份，市住建局在

白马村调研发现这一情况后，迅速

安排路灯所无偿为白马村安装 40

盏路灯，让山村的夜晚亮起来。路

灯所接到任务后马上出资 3.2 万

余元，采购全新路灯 40套，电线

3200米，安排施工队伍冒着寒风

加班加点，用 11天时间完成了室

外 40盏路灯和 6户兜底贫困户的

室内照明线路安装任务。村子的夜

晚热闹起来了，小孩子在灯下追逐

嬉戏，大人们趁着灯光串门子，晚

上大家睡得更踏实了。

安装路灯是市住建局为白马村办的多项实事

之一。市住建局分包白马村扶贫工作后，高度重视，

主要领导经常深入村里调研，了解村里的困难，并

多次召开专题会议研究解决方案。2016年捐助 10

万元用于村里道路建设，2017年再次捐助 10万元

用于村室建设，捐助绿化树木 580株用于绿化，联

系聚尔溢实业公司为村里捐助 5万元用于村民饮

水配套工程，免费为村里安装路灯 40盏。通过这些

帮扶措施，改变了村容村貌，方便了村民生活，温暖

了村民的心。

本报讯 （记者 何亮亮 通讯员 邓博奕） 1 月 22

日，市工商局 12315投诉举报中心接到一起投诉，投诉者郑先

生声称自己在某门店定做的木门不符合之前约定，嫌麻烦便

只要求降价不要求退货了，但店家不同意，郑先生便打电话投

诉了。

市工商局工作人员按照辖区管理的原则将案件分发到钟

楼工商所，着急的郑先生立刻跑到钟楼工商所要求工作人员

调解。工作人员现场联系店家，店老板声称在乡下，要等到下

午或晚间再协商。性情急躁的郑先生又当场再次拨打 12315

投诉举报热线，后又来到市工商局 12315投诉举报中心，情绪

激动并要求立刻解决。市工商局分管 12315投诉举报中心的

纪检组长李绮以及 12315投诉举报中心主任潘炳长一边为投

诉者倒上开水，一边耐心平复其情绪，李绮考虑到单位公车紧

张，便驾驶私家车赶到被投诉门店，联系店老板要求其到现场

面对面协商调解。

李绮到现场了解详情后发现，事情并非这么简单。双方最

初仅有口头约定，并没有实物或图片样品展示，投诉者声称与

约定不符，而店家也觉得自己委屈，坚称已定制好的木门就是

当初约定的木门，且双方是同乡，自己已经按照产品出厂价卖

给他了，而他之所以投诉或许只是为了砍价而使出的手段，可

投诉者情绪激动、言辞激烈，场面一度混乱。面对复杂的情况，

为防止极端事件的发生，李绮决定当场调解此事。随后在李绮

和潘炳长的耐心沟通与协商下，店家同意解除定做合同并退

还定金 700元，将已定制好的木门留作样品展示；同时，对郑

先生进行了思想教育工作，要求其诚信消费、理性告知诉求。

张留华参加风穴路街道
市人大代表述职会议

本报讯 （通讯员 梁朋涛） 1月 24日，风穴路街道

组织召开辖区市人大代表向选民述职会议，市人大常委会

主任张留华及风穴路街道党政领导，第三、第四和第五选区

的选民代表参加会议。

国家发展改革委、国家开发银行
调研我市推进返乡创业工作

本报讯 （记者 宋小亚 通讯员 关莉燕） 1月 24

日，国家发展改革委、国家开发银行调研组在国家发展改革

委就业司副司长哈增友的带领下莅临我市，专题调研我市

推进返乡创业工作，并召开专题座谈会。市领导刘鹏、姚军

柱、汪聚涛、翟会杰及市政府党组成员、秘书长杨兆华出席

座谈会或陪同调研。

我市安排部署春运工作

本报讯 （记者 何亮亮） 1月 24日，我市召开会议

安排部署今年的春运工作，要求相关单位职责要明确、工作

有重点，严守规章制度，提升服务水平。副市长张平怀出席

会议。

韩自敬到米庙镇于窑村调研扶贫

本报讯 （记者 梁杨子 通讯员 陈增洁） 1月 24

日，市政协副主席韩自敬到米庙镇于窑村调研扶贫工作，先

后来到扶贫特色车间豫龙织带加工厂和驻村工作队了解近

期扶贫项目开展情况。

郏县林业局考察团莅汝考察廊道绿化

本报讯 （记者 于俊鸽 通讯员 韩少伟） 1月 22

日，郏县县政府党组副书记李国英带领郏县林业局班子成

员，来我市考察学习廊道绿化工作。市人大常委会党组成

员、副县级干部孙国正陪同考察。

集思广益真扶贫 全力以赴扶真贫
———市财政局扶贫工作剪影

▲图①：2017年 12月 22日，冬至。市财政局“小红帽”志愿者服务队来到焦村镇邢村

“五保户”靳改家中打扫卫生，为她送来春天般的温暖。

▲图②：2017年 12月 21日，市财政局邀请市糖尿病医院到焦村镇邢村为建档立卡

贫困户进行体检和慢性病鉴定。
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图 ③ ：2017

年 12 月 23 日，财

政局在邢村开设道

德讲堂，邀请专家

张书群老师给邢村

的贫困户们授课。

陈跃峰 文 /图

本报讯 （记者 于俊鸽 通讯员

李凯旋）“咱们要迅速行动，承担包户

干部的责任与义务，除了每月 1号、15

号入户对接，更要做到每周六周日至少

一次进村入户，扎实开展‘三个一’活

动，宣讲贫困户所享受的帮扶政策，提

高群众政策知晓程度和满意度。”近日，

市林业局局长鲁武国在陵头镇李窑村

召开扶贫攻坚推进会时说。

当日，市林业局组织机关干部来

到陵头镇李窑村开展扶贫对接，并召

开脱贫攻坚推进会，就当前扶贫工作

中贫困户危房改造项目、温暖过冬、明

年扶贫计划等工作进行再梳理、再安

排。同时要求，驻村工作队、帮扶责任

人要把脱贫攻坚任务抓在手上、扛在

肩上、放在心上，以最高标准、最实举

措、最佳状态，全力抓好各项工作落

实。

据了解，在市林业局分包陵头镇李

窑村的工作中，把怎么增加村里自身

“造血”功能，作为全村长远发展的目

标。在实际工作中，市林业局把加大扶

贫工作与精准扶贫结合起来，对全村所

有农户的贫富状况分等级排序，建立信

息档案，以“鼓励富裕户，巩固一般户，

兼顾较弱户，重扶精准户”的思路，在帮

扶措施上精准到村到户到人。按照扶贫

工作的总体要求，立足李窑村耕地面积

宽、土质条件好、生态环境好的农业发

展优势，积极引导业主投入，发展苗木

产业。同时，还积极向省林业厅申请名

优经济林项目，依托红石寨种植合作

社，形成“合作社 + 基地 + 农户”的模

式，营造核桃、花椒等经济林 450余亩，

使贫困户在享受土地流转资金的同时，

安排有劳动力的贫困人员到合作社务

工；积极与仟民合牧业养殖有限公司、

平安牧业沟通协调，通过与贫困户签订

帮扶协议的方式，利用到户增收资金购

买种羊，帮扶该村贫困户发展养殖业，

并取得了较好效果。

微友 评

微友在【真美！汝州洗耳河商务中心

段“来”水了，这个世界 500 强企业都“参

与”了！】后留言

@峰回路转：期待二期工程尽快施

工，让洗耳河全段贯通。

@笑迎旭：真漂亮！如果能在水中建

景观喷泉就更好了，好看还除尘！

微友在【这部汝州的微电影，我看了

三遍，泪流满面……】后留言

@小可儿：还是故乡好，汝州的今天

正在越来越好地发展，未来也会越来越

好，希望能有更多的好政策，吸引更多的

人才回故乡创业发展，从而带动更多的家

乡人发达起来！

@hhlz：电影真实感很强，地方党委政

府发展经济、扩大就业，为的就是为更多

返乡创业人士提供机会，哪里做的早，哪

里早受益。

@韩学芳：汝州高速、马庙湖、汝绣产

业园……背景音乐、儿女情长、辛苦打拼，

真情实感，微电影时间不长，拍得感人！

@龙飘飘飘：非为奔波苦，岁末情更

深，就“家”一个字，催泪万余行……

@李飞鸽：支持返乡创业的有志青

年，不再踏上一次又一次驶往远方打工的

城市，不再有留守儿童，创业有亲情的陪

伴，最安心！农民工可以在自己的家乡汝

州安心上班，汝州的兄弟姐妹们一起努

力，一起致富汝州，愿汝绣园越来越好！

@智慧：家乡越来越好，有亲情陪伴

的创业真的是美好的，在外拼搏的游子渴

望回家，为大美汝州再添佳业，加油大汝

州，加油汝州人。

@风轻云淡：挣钱要紧，家同样需要

和谐温馨。为了家乡更美好、家庭更温馨，

游子们回家创业吧！

@阿辉：致富不忘本，天涯念寻根。咫

尺天涯，天涯咫尺，一世之缘，一念之间。


